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KAPONO: 
Würden Sie sich mir anschließen und ihre Köpfe im Gebet neigen? 
Herr, ich danke Dir so sehr für den heutigen Tag. 
Mann, ich sag dir was, wir können nicht genug von Deinem Wort bekommen, Herr. 
Wir danken Dir für diese Gelegenheit, hier zu sein. 
Wir danken Dir, dass Du uns einen weiteren Tag geschenkt hast, Herr, Atem in unseren Lungen. 
Herr, mögen wir ihn nicht als selbstverständlich ansehen, und mögen wir ihn nicht vergeuden, Herr. 
Würdest Du uns erfüllen, Heiliger Geist, uns diese Aufmerksamkeit und Konzentration geben und uns heute
Morgen durch Dein Wort führen? 
In Jesu Namen beten wir. 

PASTOR JD: 
In Jesu Namen. Amen und Amen. Guten Morgen und willkommen. 

Schön, dass Sie hier sind. Sie können sich setzen. Ich möchte auch diejenigen unter Ihnen begrüßen, die sich
uns online anschließen. Wir sind so froh, dass Sie hier sind. Bevor wir anfangen, muss ich zwei Dinge erwähnen,
die ich bereits am Dienstag bei unserem Gebetstreffen und dann noch einmal am Donnerstag bei  unserer
Bibelstunde angekündigt hatte. 

Erstens würden wir uns über Ihr Gebet für meine Frau Kellie freuen, die gegen Brustkrebs kämpft. Ich hoffe, Sie
wissen das über uns. Wir suchen kein Mitleid, sondern nur das Gebet. Bitte beten Sie. Wir wissen es schon seit
einigen Monaten, aber jetzt scheint es sich bereits auf die Lymphknoten ausgebreitet zu haben. Wir sind damit
im Sommer nicht  an  die  Öffentlichkeit  gegangen,  weil  wir  keine unnötige Aufmerksamkeit  auf  uns ziehen
wollten. Meine wunderbare Frau - für diejenigen, die meine Frau kennen, sie ist wunderbar. Für diejenigen, die
meine Frau nicht kennen: Sie ist fantastisch. Aber sie ist auch sehr verschlossen, wie Sie wissen. Und sie hat
mich treu und beständig daran erinnert, dass ich meine Hände am Pflug behalten und das Wort predigen soll,
wie ich es in dieser, Seiner Gemeinde, so privilegiert bin. So habe ich mich in den letzten Monaten bemüht, das
zu tun. 

Wie dem auch sei, zweitens werde ich mir eine Auszeit gönnen, ab morgen und, so Gott will, und, wenn wir
dann noch hier sind, am Dienstag, dem 9. Januar, zu unserem nächsten Gebetstreffen zurückkehren, nicht am
2.  Januar.  Wir  werden  es  nicht  am Tag  nach  Neujahr  machen.  Wir  werden  also  unser  Gebetstreffen  am
Dienstag, dem 9. Januar, abhalten. Das ist der zweite Dienstag im Januar. Und ich werde, so Gott will, zu diesem
Gebetstreffen zurückkehren und wieder auf der Kanzel stehen. 

Noch  eine  letzte  Sache.  Der  Herr  kennt  mein  Herz.  Ich  meine  das  von  ganzem  Herzen.  Ich  habe  eine
wunderbare Frau, aber ich habe auch das Privileg, eine wunderbare Gemeinde zu haben. Und ich möchte mich
bei  Ihnen allen  bedanken,  vor  allem bei  den Ortsansässigen,  aber  auch online.  Ihr  seid  eine so  liebevolle
Gemeinde, eine gebende Gemeinde und vor allem eine betende Gemeinde. Und jetzt weiß ich eure Gebete
mehr denn je zu schätzen. 

Kommen wir also zur Sache. Ich habe eine Menge, und das sollte ich eigentlich nicht tun. Meine Frau sagte:
"Dreh nicht durch." Okay. Tut mir leid. Ich werde es nicht tun. 

Dies  ist  unser  Prophetie-Update,  Erster  Gottesdienst.  Wir  machen  diese  wöchentlichen  Prophetie-Updates
schon seit vielen Jahren. Der zweite Gottestdienst ist normalerweise eine Vers-für-Vers-Lehre, die um 11:15
Uhr hawaiianischer Zeit per Livestream übertragen wird. Aber heute wird es eine aktuelle Lehre aus 2. Chronik,
Kapitel 20 sein, weil wir letzte Woche 3. Johannes beendet haben und ich nicht am Sonntag vor meiner Auszeit
mit  Judas  beginnen  wollte.  Wir  werden  uns  also  heute,  im  zweiten  Gottesdienst,  mit  sieben  Dingen
beschäftigen,  die  wir  tun  können,  wenn  wir  nicht  wissen,  was  wir  tun  sollen  inmitten  der  unmöglichen
Situationen, in denen wir uns in unserem Leben befinden. Das wird also der zweite Gottesdienst um 11:15 Uhr
sein, Hawaii-Zeit. 

                                                                                                    

Versionsdatum: 15.12.2023                                                                                                                                            1/17



              Bibel Prophetie Update: 10. Dezember 2023
          Erwarte das Unerwartete – Teil 2

                 Pastor JD Farag

Und für diejenigen unter Ihnen, die online über YouTube oder Facebook zuschauen, ich möchte Sie daran
erinnern,  dass  Sie  jetzt  zu  JDFarag.org  gehen sollten,  damit  Sie  keine Unterbrechungen haben -  denn wir
werden  aus  Zensurgründen  nicht  die  gesamte  heutige  Botschaft  per  Livestream  auf  diesen  sozialen
Medienplattformen übertragen. Aber die gesamte Botschaft wird auf unserer Website als Livestream zu sehen
sein, ohne Unterbrechung. 

Und damit kommen wir zur Sache. 

Wie ich bereits letzte Woche erwähnt habe, folgt heute der zweite Teil eines Updates mit dem Titel "Erwarte
das Unerwartete" über die laufende COP 28, die dieses Jahr in Dubai stattfindet. COP ist die Abkürzung für
Conference  of  the  Parties,  und  dies  ist  die  28.  Konferenz  der  Beteiligten.  Sie  ist  noch  im  Gange.  Als
Vorbemerkung möchte ich jedoch anmerken, dass der Zweck all dieser Updates war, ist und auch weiterhin
sein wird, Jesus zu den Menschen und die Menschen zu Jesus zu bringen. Und wenn Sie noch etwas Geduld mit
mir haben, werde ich die Frage beantworten, wie ein zweiteiliges Update zur COP 28 dieses Ziel erreichen kann.

Für  den Moment  möchte ich  also  sozusagen das  prophetische Fundament  legen,  mit  Prophezeiungen wie
Daniel 9:27, die wir letzte Woche betrachtet haben. Sie prophezeit eine Stärkung, eine Bestätigung und sogar
eine Durchsetzung eines 7-jährigen Abkommens mit vielen. Das Interessante an der Prophezeiung in Daniel
9:27 ist, dass sie Details enthält, die ich gerne als prophetische Zeitmarken bezeichne. 

Und in Daniel 9:27 haben wir einen sehr bedeutsamen prophetischen Zeitstempel genau in der Mitte, nach
dreieinhalb Jahren, nach 1260 Tagen, wenn der Antichrist nach dreieinhalb Jahren der siebenjährigen Trübsal
erklärt, er ist Gott im Tempel Gottes und fordert, als Gott verehrt zu werden. An diesem Punkt begeht er den so
genannten Gräuel, der Verwüstung stiftet, auch bekannt als der Gräuel der Verwüstung, was wiederum dazu
führt,  dass die Juden nach Petra im heutigen Jordanien fliehen, wo Gott sie beschützen wird während der
letzten dreieinhalb Jahre der siebenjährigen Trübsal. 

Stimmen Sie mir bis hierhin zu? Diese eine Prophezeiung in Daniel 9:27 ist so wichtig, dass der Erlöser selbst
darauf Bezug nimmt in dem, was wir liebevoll als Ölbergrede in Matthäus 24 bezeichnen. 
Ich möchte ab Vers 15 lesen. Jesus spricht. 

"Wenn ihr nun den 'Gräuel der Verwüstung' seht, von dem der Prophet Daniel gesprochen hat" (Daniel 9:27. Er
bezieht sich auf Daniel 9:27) "an der heiligen Stätte stehen seht"  (und dann heißt es eingeschoben) "- wer es
liest, der merke auf - dann sollen die, die in Judäa (Jerusalem) sind, auf die Berge fliehen.  (Petra) Wer auf dem
Dach ist,  der steige nicht hinab,  um etwas aus seinem Haus zu holen. Und wer auf  dem Feld ist,  soll  nicht
zurückkehren, um seine Kleider zu holen. Wehe aber den Schwangeren und Stillenden in jenen Tagen! Betet
aber, dass eure Flucht nicht im Winter geschieht oder am Schabbat." 

Nun, das ist ein interessantes Detail. Es ist klar, dass Jesus zu den Juden spricht, zu den Juden während der
Trübsal. So spezifisch ist diese Prophezeiung und die Warnung und die Not, schwanger zu sein und zu beten,
dass die Flucht nicht am Schabbat oder im Winter stattfindet, weil der Transport von Jerusalem nach Petra,
etwa 120 Meilen, fast und praktisch unmöglich wird, wenn man schwanger ist. 

Und diejenigen, die schon einmal in Israel waren, versuchen Sie einmal, am Schabbat irgendwo hinzugehen.
Erinnern Sie sich daran, vor den Schabbat-Aufzügen zu stehen? (  Singt die Melodie von Jeopardy ) Oh, sie♫ ♫
funktionieren nicht, weil Schabbat ist. Versuchen Sie also, am Schabbat irgendwo hinzukommen. Am Schabbat
ist alles geschlossen. Bete, dass, wenn du fliehst, es nicht am Schabbat ist. 

Und dann fährt er fort, Vers 21: 
"Denn dann wird eine große Bedrängnis sein, wie sie nicht gewesen ist vom Anfang der Welt bis jetzt und auch
nicht mehr sein wird. Und wenn jene Tage nicht verkürzt würden, so würde kein Fleisch gerettet werden; aber
um der  Auserwählten  willen  (er  spricht  von Israel,  Gottes  auserwähltem Volk)  werden  jene  Tage  verkürzt
werden." 
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Spulen wir vor zu Offenbarung Kapitel 12. Ich möchte die Verse 13-14 lesen, weil sie uns noch mehr Details
geben  über  dieses  spezifische  prophetische  Ereignis  in  der  Mitte,  der  Dreieinhalb-Jahres  Marke  der
siebenjährigen Trübsal, wenn die Juden nach dem Gräuel, der Verwüstung bringt, fliehen, denn dann werden
die Juden erkennen, dass dies nicht unser Messias ist, sondern ein falscher Messias. Und der falsche Christus,
der Antichrist,  wird der Katalysator sein, wenn man so will,  um die Juden in der Mitte der siebenjährigen
Trübsal zur rettenden Erkenntnis ihres wahren Messias zu bringen. 

Hören Sie nun Offenbarung Kapitel 12, beginnend in Vers 13. 

"Als aber der Drache sah,  dass er auf die Erde geworfen war,  verfolgte er die Frau  (das ist  Israel),  die das
männliche Kind geboren hatte." (Das ist Jesus, der Sohn Gottes, Gott der Sohn) "Der Frau aber wurden die zwei
Flügel des großen Adlers gegeben ..." 

Die Adlertypologie in der Heiligen Schrift bezieht sich nicht auf Amerika. Sie bezieht sich auf Gott. 

"... damit sie in die Wüste flog, an ihren Ort (Petra), wo sie eine Zeit und Zeiten und eine halbe Zeit ernährt wird,
fern vom Angesicht der Schlange." 

Dreieinhalb Jahre, eine Zeit und Zeiten und eine halbe Zeit. Die letzten dreieinhalb Jahre wird Gott sein Volk,
das  jüdische  Volk,  beschützen.  In  den  letzten  dreieinhalb  Jahren  der  siebenjährigen  Trübsal  vor  dem
Antichristen,  der  immer  noch  buchstäblich  wild  entschlossen  ist,  das  jüdische  Volk  zu  zerstören  und  zu
eliminieren und auszurotten und zu vernichten, - und alles, was sich darauf reimt - was er seit Anbeginn der
Zeit versucht hat, angefangen mit dem Mord an Abel durch Kain. Warum hat Satan versucht, das jüdische Volk
auszurotten und zu beseitigen? Weil er erfolglos versuchen wollte - es würde ihm nie gelingen -, das Kommen
des Messias zu vereiteln, der von der Frau, dem Samen der Frau, kommen würde. Das ist die Jungfrauengeburt,
Genesis 3:15, das Protoevangelium. 

Ich will hier nicht zu weit ausholen. Die Zeit erlaubt es nicht. Aber es ist wichtig zu verstehen, dass Satan, der
nicht allwissend war, seit Anbeginn der Zeit versucht hat, den Samen der Frau, das jüdische Volk, zu vernichten,
weil  Jesus,  der  Messias,  -  ich  weiß,  es  ist  schockierend  -  ein  Jude  ist.  Ich  wünsche  Ihnen  einen  schönen
Nachmittag. Wenn er also die Juden ausrotten könnte, dann würde der Messias nicht kommen. Nun, er hat
offensichtlich versagt, und Jesus kam das erste Mal. Jetzt tut er es wieder. 

Und gehen Sie durch die Schrift - ich meine, gehen Sie zum Pharao, der alle hebräischen Knaben in den Nil
werfen ließ in den sicheren Tod, bis auf einen, Moses, ein Typus von Jesus als Erlöser. Lesen Sie das Buch
Esther. Eines der faszinierendsten Bücher der Bibel. In der letzten Woche habe ich in meiner Zeit mit dem Herrn
einige Zeit im Buch Esther verbracht. Ich liebe dieses Buch. Eigentlich liebe ich es nicht. Es gibt Teile davon, die
ich  nicht  so  sehr  liebe.  Aber  Haman,  der  von  einem  Dämon  besessen  ist,  bringt  König  Xerxes  dazu,  ein
unwiderrufliches Edikt  zur  Ausrottung aller  Juden zu erlassen. Da kommt -  oh,  und seine Frau Esther,  die
Königin, ist eine von ihnen, ohne dass er es weiß. Und so wird das Komplott vereitelt. Warum wollte Haman alle
Juden töten lassen? Weil er dämonisch besessen war, um das jüdische Volk zu vernichten. 

Gehen  Sie  durch  das  Alte  Testament,  durch  die  gesamte  biblische  Geschichte  und  die  biblischen
Prophezeiungen  hindurch.  Gehen  wir  ganz  kurz  zum Neuen  Testament.  Ist  das  in  Ordnung?  Wir  nehmen
einfach die landschaftlich reizvolle Route. Wir werden es schaffen. 

Herodes:  Erinnern Sie sich an das Gespräch mit  den Königen aus dem Osten? Oh, ich hörte,  ein König ist
geboren. Sagt mir, wo er ist, damit auch ich ihn anbeten kann. (Böses Lachen) Ja, genau! Diese weisen Männer
waren weise. Deshalb wurden sie die Weisen genannt. Sie sind wie - sie waren weise, in Bezug auf das, was er
wirklich tun wollte. Er wollte ihn töten, und deshalb wurden die Jungen unter zwei Jahren abgeschlachtet, in
einem satanischen Versuch die Juden auszurotten, weil ein König geboren war, der Retter der Welt. 
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Gehen wir in das letzte Jahrhundert - das letzte im - klingt komisch wenn man sagt, die 1900er, nicht wahr?
Hey, einige von uns sind in den 1900er Jahren geboren, richtig? Hassen Sie es nicht auch, wenn Sie jetzt alles
online machen müssen, und Sie ihr Geburtsdatum eingeben und nach unten scrollen müssen. (Kontinuierliche
Scrollbewegung) (Gelächter) Mann, ich hoffe, es ist da drauf. Ihr jungen Leute habt ja keine Ahnung. Ich meine,
ihr habt es einfach auf Auto-Scroll gestellt. Oh, da ist es! Gott sei Dank, es ist da. 

Wie auch immer, wo war ich? Es war sehr tiefgründig. Oh, ja. 

Also die 1900er Jahre: Hitler, dämonisch besessen, um das gesamte jüdische Volk zu vernichten. Warum? Weil
es Satan nicht gelungen ist und niemals gelingen sollte, das Erste Kommen zu vereiteln. Aber er wird trotzdem
versuchen, das Zweite Kommen zu vereiteln,  denn am Ende der Trübsal  sind es die Juden, die den Herrn
anrufen, zu kommen. Sehen Sie, Satan kennt die biblischen Prophezeiungen besser, als wir sie jemals kennen
werden. Und die Juden müssen ihn herbeirufen, den, den sie durchbohrt haben, am Ende der Trübsal, denn das
ist der Zweck der Trübsal, die Rettung des jüdischen Volkes. Sie werden zur rettenden Erkenntnis von Jesus
Christus kommen wegen und inmitten der 7-jährigen Trübsal. Und am Ende der Trübsal werden sie Ihn anrufen,
nach Ihm rufen. 

Und Satan weiß das, also wird er es noch einmal versuchen, und er wird scheitern. Nebenbei bemerkt, möchte
ich sagen, dass dies einer der Hauptgründe ist, warum Christen das Buch der Offenbarung nicht lesen. Satan
hält die Christen vom Buch der Offenbarung fern unter dem Banner von: Es ist ein sehr kompliziertes Buch, zu
schwer zu verstehen. Wissen Sie, dass es das einzige Buch in der Bibel ist, das denjenigen Segen verheißt, die es
lesen, hören und sich zu Herzen nehmen; Offenbarung 1:3. Und nicht nur das, Satan will auch nicht, dass Sie es
lesen - wie würde es Ihnen gefallen, wenn jemand ein Buch liest, in dem es um Ihr Ende geht, und das kein
gutes Ende ist? Ich will nicht, dass du - Satan hasst das Buch der Offenbarung, und das zu Recht, weil es ihn
outet, und es beschreibt für uns sein Ende und wie es für ihn endet. 

Übrigens, noch eine Sache dazu. Sie wissen, dass Judas ein sehr kurzer Brief ist. Wissen Sie, was nach Judas
kommt? Die Offenbarung. Falls wir noch hier sind. Ich meine, es ist eine Art Witz hier. Es ist so ähnlich wie bei
der Frage, ob man vor der Entrückung zum Buch der Offenbarung kommt. Ich weiß es nicht. Ich hoffe nicht. Ich
würde viel lieber die Entrückung kommen lassen. Aber egal... 

Das jüdische Volk wird also beschützt werden während der letzten dreieinhalb Jahre der siebenjährigen Trübsal
nach dem Gräuel,  der  Verwüstung  bringt.  Und  diese  Prophezeiungen  stimmen mit  dem überein,  was  der
Apostel Paulus schrieb, in 2. Thessalonicher Kapitel 2, das uns noch mehr Details liefert. Und zwar derart, dass
Vers  3 uns einen Zeitplan liefert  für  die  Entrückung vor  der  Trübsal,  die zuerst  stattfinden muss,  weil  der
Antichrist nicht offenbart werden kann, bevor die Gemeinde Christi entrückt worden ist. Sobald die Gemeinde
entrückt  und der Zurückhaltende weggenommen ist,  wird der Mensch der Sünde offenbart,  der  Sohn des
Verderbens, wie er genannt wird. 

Und dann beschreibt Paulus was geschehen wird, wenn er geoffenbart wird, beginnend in 2. Thessalonicher 2,
Vers 4: "(er) widersetzt sich und erhebt sich über alles, was Gott heißt oder was angebetet wird, so dass er sich
als Gott in den Tempel Gottes setzt und sich selbst als Gott ausgibt." 

So steht es in Daniel 9:27. Das ist Matthäus 24, Jesus bezieht sich auf Daniel 9:27. 

Paulus füllt hier sozusagen ein paar Lücken für uns aus. Und dann sagt er, Vers 5: 
"Erinnert ihr euch nicht daran, dass ich euch das alles gesagt habe, als ich noch bei euch war?" 

Ich staune immer, dass der Apostel Paulus, der die Gemeinde in Thessalonich gründete, nur etwa drei Monate
dort war, bevor er aus der Stadt verjagt wurde, buchstäblich aus der Stadt verjagt wurde. Und das war eine
neue Gemeinde mit neuen Gläubigen, und er lehrte sie biblische Prophetie? Stellen Sie sich das vor. Wow! 
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"Erinnert ihr euch nicht daran, dass ich euch diese Dinge sagte, als ich noch bei euch war?" 
(Ich lehrte euch diese Dinge) 
"Und  nun  wisst  ihr,  was  zurückhält,  damit  er  zu  seiner  Zeit  offenbart  werde.  Denn  das  Geheimnis  der
Gesetzlosigkeit ist schon am Werk; doch nur bis der, der jetzt zurückhält, aus dem Weg geräumt ist." 
(Er spricht vom Zurückhaltenden) 
"Und dann wird der Gesetzlose offenbart werden, den der Herr beseitigen wird durch den Hauch seines Mundes
und vernichten durch die Erscheinung seiner Ankunft." 
(Ich kann es nicht erwarten) 
"dessen Ankunft gemäß der Wirksamkeit des Satans geschieht mit jeder Machttat, mit Zeichen und Wundern
der Lüge und mit jedem Betrug der Ungerechtigkeit für die, die verloren gehen, weil sie die Liebe der Wahrheit
nicht angenommen haben, damit sie gerettet würden. Und darum sendet ihnen Gott eine starke Verführung,
dass sie der Lüge glauben, damit sie alle verdammt werden, die der Wahrheit nicht geglaubt, sondern Gefallen
an der Ungerechtigkeit gefunden haben." 

Ich möchte schnell  vorankommen, also schnallt euch bitte an. Hinzu kommt die bekannte Prophezeiung im
ersten Brief des Paulus, der erste Brief an die Gemeinde in Thessalonich, der eigentlich der erste Brief ist, den
Paulus geschrieben hat. Er ist so vollgepackt mit so vielem, dass man die Prophezeiung in nur diesem einen
Vers, Kapitel 5:3, mit Recht über das Thema des diesjährigen COP 28 legen könnte. 

Bevor ich das lese, darf ich - denn wie viele Jahre, wie viele Male habe ich diesen Vers gelesen und gelehrt und
darüber gesprochen? Das kann ein Problem sein, weil man ihn so gut kennt. Er hat nicht dieselbe Wirkung auf
Sie. Darf ich also demütig darum bitten, dass Sie dem Heiligen Geist erlauben, Ihnen Ohren zu geben, um zu
hören, was der Geist der Gemeinde sagt, auch wenn Sie diesen Vers schon so oft gehört haben? 

1. Thessalonicher 5,3:  "Denn wenn sie sagen:" (Während sie zwei Worte sagen. Was sind diese zwei Worte?)
"Friede und Sicherheit! dann kommt das plötzliche Verderben über sie, wie die Wehen über eine schwangere
Frau. Und sie werden nicht entkommen."

Hier echot Paulus also die Worte des Erlösers, der die Zeichen des Endes mit den Wehen vergleicht, die eine
schwangere Frau überkommen.  Das Unerwartete  ist  die  Plötzlichkeit,  mit  der  die  Geburtswehen  kommen
werden. Sie erwartet das Unerwartete, weil sie es erwartet. Ich hoffe, Sie haben das verstanden, denn besser
wird es im Moment sowieso nicht werden. 

Dies ist also eine weitere bekannte Prophezeiung, die ebenfalls in Matthäus 24 zu finden ist. Und ich möchte sie
vorlesen. Sie haben es schon zigmal gehört, aber ich möchte die Verse 4-8 vorlesen. Und während ich das tue,
möchte ich, dass Sie auf etwas achten, das ich hervorheben möchte, das auf den ersten Blick nicht so leicht zu
erkennen ist und das bei näherer Betrachtung auf die diesjährige COP 28 hinweist. Matthäus 24, beginnend in
Vers 4. Jesus antwortet dort auf die Frage: was werden die Zeichen deiner Wiederkunft sein, des Endes des
Zeitalters? 

"Jesus antwortete: Seht zu, dass euch niemand verführt. Denn viele werden in meinem Namen kommen und
sagen: Ich bin der Christus! Und sie werden viele verführen. Ihr werdet von Kriegen und Kriegsgerüchten hören,"
(Kriegsdrohungen, die Geißel des Krieges) "Seht zu, erschreckt nicht. Solche Dinge müssen geschehen, aber es
ist noch nicht das Ende. Es wird sich Nation gegen Nation erheben und Königreich gegen Königreich. Es wird
Hungersnöte, Seuchen und Erdbeben an verschiedenen Orten geben." 
(Und dann sagt Er in Vers 8:) 
"All das ist der Anfang der Wehen." 

Er vergleicht also sein Kommen mit einem Baby, dem die Geburtswehen vorausgehen. Übrigens, darüber haben
wir schon gesprochen. Es lohnt sich, es zu wiederholen. Ich denke, es ist angebracht, dies noch einmal zu sagen.
Sobald die Geburtswehen einsetzen, kommt das Baby. Sie werden mir die Albernheit verzeihen, mit der ich das
illustriere, aber können Sie sich vorstellen, dass eine Frau in den Wehen liegt und dann der Arzt kommt und
sagt: Wissen Sie was, ich habe eine Personalversammlung. Können Sie kurz dranbleiben? 
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"Nein, ich bin bei 9 angekommen." Hören Sie, ich habe eine Menge gelernt - mehr als ein Mann über den
ganzen  Prozess  wissen  sollte.  -  Ich  bin  bei  einer  9  gedehnt,  und  Sie  wollen  eine  Personalversammlung
abhalten? Das Baby kommt mit oder ohne Ihnen. Ob bereit oder nicht, ich komme. 

Und das ist es, was Jesus sagt. Wenn diese Geburtswehen einmal begonnen haben, hören sie nicht mehr auf.
Das Baby ist auf dem Weg. Sobald diese prophetischen Geburtswehen beginnen und einsetzen, komme ich.
Man  kann  es  nicht  aufhalten.  Und  deshalb  vergleicht  er  es,  wie  nach  ihm  der  Apostel  Paulus,  mit
Geburtswehen. 

Nun, ich möchte auf Folgendes hinweisen. Auch das ist auf den ersten Blick nicht so leicht zu erkennen. Aber
Jesus vergleicht seine Rückkehr mit dieser Liste von Geburtswehen, aber er schließt Hungersnöte, Seuchen und
Erdbeben mit ein, die alle diesen einen gemeinsamen Nenner haben, nämlich den Klimawandel / Mutter Natur,
der der Anstoß für die SDGs ist, die Ziele für nachhaltige Entwicklung von - hören Sie!, Frieden, Sicherheit - und
sie fügten eines hinzu - Gesundheit - um die Erde in ihrer Anbetung von Mutter Erde zu erhalten, da sie die
Schöpfung und nicht den Schöpfer anbeten. 

Und das ist es, was Paulus in Römer 1:25 sagt. Man beachte die vom Heiligen Geist inspirierte Formulierung.
"Sie haben die Wahrheit Gottes in die Lüge verwandelt..." Sie glauben den Lügen. 2. Thessalonicher 20 - 22 - Ja,
es gibt keine 22 Kapitel in 2. Thessalonicher. Zwei, Kapitel 2, sie glaubten der Lüge, der starken Verführung. Sie
haben die Wahrheit vertauscht und der Lüge geglaubt. Was ist die Lüge? Oh, sie "verehrten und dienten den
geschaffenen Dingen und nicht dem Schöpfer, der gepriesen ist in Ewigkeit. Amen." 

Letzte Woche zitierte ich King Charles in seiner Ansprache bei der Eröffnungsfeier, in der er sagte, ich zitiere:
"Die Erde gehört uns nicht. Wir gehören der Erde." 

Ich meine, wie bitte? Als ich das letzte Mal nachsah, hatten wir die Herrschaft über die Erde. Oh, aber wir beten
den Schöpfer an. Oh, tut mir leid. Ich vergaß. Du betest die Schöpfung an. Du hast die Wahrheit, den Schöpfer,
gegen die Lüge, die Schöpfung, ausgetauscht. Oh, das erklärt alles. Wir kommen zur COP 28 und damit zur
Agenda 2030, die beide vorschreiben, dass alle 17 SDGs, also die Ziele für nachhaltige Entwicklung, innerhalb
von 7 Jahren bis 2030 erreicht werden müssen. 

Und übrigens, das ist wahrscheinlich ein weiteres - ich glaube nicht, dass wir dafür hier sein werden. Ich werde
aufhören zu sagen, 'ein weiteres Thema für ein anderes Mal'. Ich glaube nicht, dass Zeit für ein weiteres Thema
für ein anderes Mal ist. Aber es gibt tatsächlich ein 18. Ziel für nachhaltige Entwicklung. Hassen Sie es nicht
auch, wenn ich das tue? Also nochmal, einen schönen Nachmittag. 

Fügen wir nun noch diesen Guardian-Artikel mit dem Titel "Cop 28" hinzu: King Charles warnt vor (hören Sie
sich das an) "riesigem, beängstigendem Experiment an der natürlichen Welt." 

Was?!? 

Hören Sie sich dieses erschreckende Zitat an: 
"King Charles warnte: Wir führen ein riesiges, beängstigendes Experiment durch, bei dem wir alle ökologischen
Bedingungen auf einmal verändern,  und zwar in einem Tempo, das die Fähigkeit der Natur, damit fertig zu
werden, bei weitem übersteigt... Wie gefährlich sind wir eigentlich bereit, unsere Welt zu machen?" 

Hast du das gerade gesagt?? 

Mit anderen Worten, das ist Geoengineering. Sie experimentieren. Sie verdunkeln die Sonne. Sie besprühen
den Himmel. Sie vergiften Land, Luft und Himmel - nein, Luft ist Himmel - Wasser. Da haben wir's. Ich sagte
doch, es war eine harte Woche. Sie müssen nett zu mir sein. Wir führen es aus -  sie experimentieren. Sie
machen - sind wir tatsächlich bereit, unsere Welt.... - wie gefährlich machen wir sie eigentlich? 
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Mit anderen Worten, wir machen sie gefährlich. Ich weiß, dass ihr das tut, denn Offenbarung 11 sagt mir, dass
ihr das tun würdet. Was meinst du? Gott wird diejenigen vernichten, die die Erde zerstören. Ich kann es kaum
erwarten. Warum wollen sie die Erde zerstören? Warum experimentieren und verändern sie die Natur, die
Schöpfung, die ökologischen Bedingungen gleichzeitig, alles auf einmal, in einem Tempo, das die Fähigkeit der
Natur, damit fertig zu werden, weit übersteigt? 

Warum tust du das? Weil du Gottes Schöpfung hasst. Weil Gott den Himmel und die Erde und das Meer und
alles, was darin ist, geschaffen hat. Und du hasst alles, was Gott geschaffen hat, besonders den Menschen, den
er nach seinem Bild geschaffen hat. 

Hier ist noch einer. Einen schönen Nachmittag noch. Vielleicht der letzte. 

Satan hasst dich abgrundtief, weil du nach Seinem [Gottes] Ebenbild erschaffen wurdest. Deshalb wird Satan
versuchen,  die  menschliche  DNA  zu  verändern,  um  den  Menschen  nach  seinem  Ebenbild  zu  machen;
unerlösbar. 

Wussten Sie, dass YHWH, Y-H-W-H, diese vier hebräischen Buchstaben in der DNA der Menschheit sind? Der
Name Gottes ist auf unserer DNA. Der Name des Eigentums. Er schuf uns nach Seinem Bild. Das ist Hühnerhaut,
nicht wahr? Gänsehaut für diejenigen auf dem Festland. Sorry. Okay. Das war ganz schön gemein. Nun, ihr seid
auch irgendwie gemein zu mir. 

Ich möchte Ihnen noch ein Zitat aus diesem atemberaubenden Artikel vorlesen. Kein Wortspiel beabsichtigt. Es
heißt dort weiter, hören Sie sehr gut zu: 
"In mehreren Ländern herrscht bereits eine durch den Klimawandel verursachte Hungersnot." 

Klimawandel-induzierte  Hungersnot.  Sie  führen  den  Klimawandel  herbei  und  zerstören  die  Erde.  Und  der
Klimawandel, den sie herbeigeführt haben, löst die Hungersnot aus, um die es bei den SDGs und der Agenda
2030  und  der  COP  28  geht.  Uns  gehen  die  Nahrungsmittel  aus.  Nein,  das  tut  es  nicht.  Ihr  zerstört  die
Nahrungsmittelversorgung und wollt den Menschen verbieten - das ist 2 Timotheus -, Fleisch zu essen. 

Mann, ich war neulich im Supermarkt.  Ich hätte das nicht tun sollen. Du gehst durch die Fleischabteilung.
Gehen Sie nicht durch die Fleischabteilung. Ich meine, wenn die Regale nicht leer sind, und die meisten sind es,
wo ist  das Rindfleisch? Jetzt  ist  es Insekten. Es ist  besser als  Burger.  Nein,  ist  es nicht,  Bill  Gates.  Es sind
gentechnisch veränderte Organismen, GMO/GVO. Denken Sie einfach darüber nach. Lassen Sie das auf sich
wirken. GVO: genetisch (gentechnisch) veränderte Organismen? Und das soll ich essen? Ja, das wirst du. Und
du wirst glücklich sein. (Gelächter) 

Sie sind diejenigen, die es herbeiführen. Sie sind es, die es tun. Der Klimawandel: Sie verändern das Klima. Sie
tun es schon seit Jahren. Ich habe so viel mehr. Ich muss weitermachen. Also hör auf damit, okay? 

Lassen Sie uns die Kurve kriegen. Ich möchte versuchen, diese prophetischen Punkte mit den bedeutenden
Entwicklungen - was wie eine Untertreibung scheint - der diesjährigen COP 28 zu verbinden. Und ich sage es
noch einmal, meine Hoffnung dabei ist, Jesus zu den Menschen zu bringen und die Menschen zu Jesus mit
offenen Augen, um zu sehen, wie nahe wir dran sind. Und ich meine, wir sind so nahe an der Entrückung vor
der Trübsal. 

Wir werden also zu diesem Zeitpunkt fortfahren und den Livestream auf Facebook und YouTube beenden. Es
tut mir so leid. Ich habe Ihnen am Anfang gesagt, dass Sie auf die Website gehen sollen. 

Es  folgen  also  mehrere  Zitate.  Wir  haben  Links  zu  den  Originalquellen  angegeben,  die  in  unserer
herunterladbaren PDF-Datei auf der Website zu finden sind. Ich werde sie durchgehen und ich möchte, dass Sie
auf den Wortlaut achten, der wortwörtlich den Worten in Gottes Wort bezüglich der biblischen Prophezeiung
entspricht. 
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Und bevor ich das tue, möchte ich zwei Brüder in Christus hervorheben, denen ich für ihre Hilfe in dieser Sache
zu Dank verpflichtet bin: Craig Bong von Rapture Watchers auf Facebook und Tyler von Generation 2434 auf
YouTube. Sie waren ein großer Segen für mich. Das ist so umfangreich. Ich möchte damit beginnen, eine E-Mail
vorzulesen die ich von Craig Bong erhalten habe, der die COP von Anfang an verfolgt hat. Er ist eine wahre
Fundgrube an Informationen. Wir haben einige seiner Links aufgenommen, darunter ein hervorragendes Video,
das man sich  unbedingt  ansehen muss,  in  dem er  von Janie  DuVall  interviewed wird  zu  dieser  speziellen
'Konferenz der Teilnehmer', COP 28. 

Hier ist, was er zu sagen hatte. 

"Hallo, JD. Ich war so gesegnet, als ich heute dein Update hörte."  (Letzte Woche, 3.Dezember) "Du hattest eine
Liste  von Dingen,  die  du  recherchieren  und  Ressourcen finden  wolltest.  Ich habe  all  diese  Ressourcen.  Die
Person,  die  dir  die  E-Mail  geschrieben  hat,  ist  einer  meiner  Follower  in  der  Facebook-Gruppe  'Rapture
Watchers'.  Der Kalender ist  um drei  Monate  verschoben (in  Bezug auf  die Feste)  wie es in  Levitikus  23:39
bezüglich Sukkot dargelegt wird, dass die festgesetzte Zeit NACH der ganzen Ernte des Landes sein sollte. 

Josephus verdeutlicht dies in seinem Augenzeugenbericht in 'Antiquities of the Jews' und stellt fest, dass der
siebte Monat die Jahreszeit ist, in der sich der Winter einstellt, und dass die Laubhütten in den Häusern errichtet
wurden, um es in dieser Zeit des Jahres warm zu haben. 
(Das Sukkot- oder Laubhüttenfest ist das siebte von sieben Festen.) 
Der heute von der Nation Israel verwendete Kalender ist der Kalender von Hillel II aus dem Jahr 359 n. Chr. 

Der Countdown für die COP 28 begann am 17. Februar 2023, vor 42 Wochen, als King Charles und Dr. Sultan Al
Jaber sich die Hände reichten. Das COP-Programm begann dann einen 40-wöchigen Countdown vom Frauentag
(sehr wichtig)  am 8. März bis zum 30. November, um dieses Ereignis vorzubereiten. Am 21. März wurde das
siebenjährige  bilaterale  Abkommen  unterzeichnet,  das  (passen  Sie  auf)  Frieden  und  Sicherheit  für  Israel
garantiert. Und von diesem Zeitpunkt bis zum 12. Dezember sind es ebenfalls 40 Wochen." 

(Der 12. Dezember wird gleich eine Rolle spielen.) 

"Es gibt zahlreiche Zitate, die sich auf den Countdown beziehen, bei dem noch sieben Jahre verbleiben, und die
mit COP 28 in Verbindung stehen. Das einzige, das noch direkt auf den COP 28-Webseiten zu finden ist, befindet
sich auf der COP 28 UAE-Seite von Facebook und ist ganz oben angeheftet, da diese COP der Beginn eines 7-
Jahres-Sprints  ist,  um die Emissionen um 43% zu senken.  Eine globale  Bestandsaufnahme ist  die  Stärkung"
(hören  Sie,  Stärkung)  "der  internationalen  Zusammenarbeit,  ein  Mechanismus  innerhalb  des  Pariser
Abkommens, der alle 7 Jahre eine 5-jährige Umsetzung und eine 2-jährige Bewertung vorsieht." 

(Nicht Acht. Nicht Sechs. Sieben. Das mache ich nur einmal) 

"Es sind sieben Jahre seit der Inkraftsetzung des Pariser Abkommens am 4. November 2016 vergangen, und es
liegen  noch  sieben  Jahre  vor  uns. Die  abschließenden  Verhandlungen  zu  dem  Abkommen  finden  vom 10.
Dezember (das ist heute) bis zum 12. Dezember (das ist Dienstag) statt. Das Zeichen der Öffnung der Tore oder
der Reise der Seelen findet am 12. Dezember statt." 

Es  sei  darauf  hingewiesen,  dass  die  Vereinten  Nationen
diesen  Dienstag,  den  12.  Dezember  2023,  zu  einem
"Internationalen  Tag  der  Neutralität"  erklärt  haben.  Das
Enddatum dieser Bestandsaufnahme finden Sie auf der hier
abgebildeten  Website  von  Focus2030.org.  Diesen
Screenshot habe ich  am Donnerstag gemacht.  Es ist  eine
Countdown-Uhr,  und  ich  möchte  Ihre  Aufmerksamkeit
darauf  lenken -  das ist  jetzt  Donnerstag -,  dass es  eine Countdown-Uhr  gibt,  um die  Ziele  für nachhaltige
Entwicklung bis 2030 zu erreichen. Und am Donnerstag  [7.12.2023] stand der Countdown in Echtzeit bei 7
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Jahren, 0 Monaten, 24 Tagen, 13 Stunden, 18 Minuten und 17 Sekunden, und er läuft weiter. Und das war am
Donnerstag. Wir haben diesen Link, falls Sie es sehen wollen - ich empfehle ihn nicht für schwache Nerven. Es
ist irgendwie unheimlich. Es ist so, als würdet ihr die 7-jährige Trübsal herunterzählen? Wow! Okay. 

Hier abgebildet ist eine 24-seitige herunterladbare PDF-Datei des Entwurfs des 7-Jahres-Klimaabkommens zu,
Zitat,  "Angelegenheiten  im  Zusammenhang  mit  der  globalen  Bestandsaufnahme  unter  dem  Pariser
Abkommen."

Wir sind an der 7-Jahres-Marke seit 2016 angelangt.
Jetzt,  bei dieser COP 28 müssen sie diese 7-Jahres-
Vereinbarung  bestätigen  und  stärken.  Und  so
nennen  sie  es  auch.  Sehen  Sie  sich  das  an.  "Das
Pariser Abkommen ist ein Bund der Hoffnung." Was
machen diese Leute? Lesen sie ihre Bibeln? Haben
sie eine Bibel? Wenn ja, lesen sie Daniel 9? Oh, wir
sollten es besser einen Bund nennen, denn so wird
es in Daniel 9:27 genannt. Und es sind sieben Jahre.
Also müssen wir jetzt sieben daraus machen. 

Und  wir  müssen  es  stärken,  es  durchsetzen,  es
'higbir'  auf  Arabisch  und Hebräisch  machen,  es  größer,  stärker,  spektakulärer  machen.  Lasst  uns  all  diese
Abkommen  unter  ein  7-Jahres  stärkeres  Abkommen  bringen  und  es  bestätigen  und  unterzeichnen  und
umsetzen. Es ist ein Bund der Hoffnung für die Welt. 

Hören Sie  sich  dieses  Zitat  an.  Dies  stammt von der  UN-Klimawandel-Website  mit  dem Titel  "Das  Pariser
Abkommen ist ein Bund der Hoffnung." 

Zitat: 
"Das Pariser Abkommen ist mehr als ein Rahmenwerk, mehr als eine Reihe von Regeln und Vorschriften. Es ist
ein Bund der Hoffnung mit den Menschen auf der Welt, der dazu beitragen wird, unsere derzeitige Entwicklung
zu einem besseren Geschick zu führen." 

(Und ich möchte, dass Sie sehr genau zuhören, was sie als Nächstes sagt, Zitat:) 

"Die Erholung von COVID-19 bietet den Nationen die Chance, besser nach vorne zu blicken (Kommt Ihnen das
bekannt vor?)  und grüne Maßnahmen und Pläne darauf auszurichten. Das Pariser Abkommen stellt den Weg
nach vorn bereit." 

Moment mal! Das Pariser Abkommen war im Jahr 2016. Woher wusstet ihr das? Denn ist das nicht vier Jahre
vor COVID-19? Dinge, die einem zu denken geben, hmm. Woher wusstet ihr das? 

Nun, ich weiß, woher ihr es wusstet. Es ist wie bei Lenin, der bekanntlich sagte: "Der beste Weg, die Opposition
zu kontrollieren, ist, sie selbst zu führen." Dies war im Voraus geplant. Hey, wir brauchen etwas, um unsere
Klimawandel-Agenda zu beschleunigen und zu stärken, damit wir die nachhaltigen Entwicklungsziele erreichen,
vier Jahre vor COVID. Wir brauchen also COVID. 

Übrigens, ich habe es schon oft gesagt. Ich hoffe, Sie werden es nicht leid, denn ich werde es so lange sagen, bis
ich nicht mehr hier bin, um es zu sagen. Die sogenannte Impfung wurde nicht für COVID gemacht. COVID wurde
für die sogenannte Impfung gemacht. Komm schon. Erst letzten Dienstag mailte mir ein Freund von mir über
die Verhaftung eines Barry Young, dieses Whistleblowers, der die realen Zahlen der Todesfälle in Neuseeland
veröffentlichte,  als  direkte  Folge  der  Injektion  der  Todesspritze.  Seine  Daten  belegten  mit  Beweisen  die
geplante  Ermordung  von  51  Menschen,  denen  eine  bestimmte  Impfung  injiziert  wurde,  innerhalb  eines
Zeitraums von zwei Stunden. Vorgeplant. 
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Hier ein Zitat aus einem der Berichte, die veröffentlicht wurden:
"Als  diese  Leute  ihre  Ärmel  hochkrempelten,  hatten  die  offiziellen  Pfizer-Sicherheitsdaten  Listen  von
Nebenwirkungen, die neun Seiten umfassten, und es gab 1.223 Todesfälle aus diesen ersten Versuchen. Diese
Informationen lagen der neuseeländischen Regierung bereits Monate vor Beginn der Einführung des Impfstoffs
vor." 

Übrigens,  beachten Sie den unteren Teil  des  Bildes.  Wenn die Jungs es für  die Online-Gemeinde nochmal
bringen könnten. 

"Die Chancen, dass diese Batches keine Killer sind, stehen 100 Milliarden zu eins!" 

Diese Wahrscheinlichkeiten gefallen mir überhaupt nicht. Als ob
das nicht  schon schlimm genug wäre,  hier  ist  eine Grafik,  die
"Tägliche Todesfälle von mehr als  120 Menschen (täglich) von
Januar 2020 (täglich) bis Oktober 2023" zeigt. Lassen Sie uns das
ins richtige Verhältnis setzen. Dieser Gottesdienstraum fasst 300
Personen. 120 Menschen am Tag; ihr habt meine Gemeinde in
drei  Tagen  ausgelöscht.  120  Menschen  pro  Tag.  Das  ist  nur
Neuseeland. 120 Menschen pro Tag. An dieser Stelle können die
Zahlen manchmal einfach erschlagend sein. 

Und  ich  habe  darüber  gesprochen.  Ich  habe  übrigens  eine  Menge  Ärger  bekommen,  weil  ich  darüber
gesprochen habe. Aber das ist in Ordnung. Ich habe nur einen Zuhörer. Es ist mir egal. Am Ende des Tages bin
ich nur Ihm Rechenschaft schuldig. 

Aber diese ganze Sache in Gaza mit der Hamas die Zahl der Toten; das sind keine Zahlen. Das sind Menschen.
Das sind Seelen, für die Jesus gestorben ist. Sie sind keine Nummern. Und die Zahl der Toten, hör auf damit.
Das ist jemandes Mutter oder Vater, oder Onkel oder Tante, oder Sohn oder Tochter, Gott bewahre. Machen
Sie  keine  Nummer  daraus.  Das  sind  120  Menschen  jeden  Tag.  Das  waren  die  Mutter  und  der  Vater  von
jemandem. Aber  Gott.  Was sie getan haben, haben sie zum Bösen gewollt.  "Gott aber  hat  es zum Guten
gewollt, um heute das Heil vieler zu bewirken." 

Gehen wir weiter. Das passt irgendwie zu dem nächsten Punkt, der UN-Website "Frieden, Würde und Gleichheit
auf  (beachten Sie das)  einem gesunden Planeten". Sie trägt den Titel  "Aufrechterhaltung des internationalen
Friedens und Sicherheit" 

Tun Sie immer noch das,  worum ich Sie zu Beginn in aller  Bescheidenheit gebeten habe,  nämlich auf  den
wortwörtlichen Wortlaut zu achten? 

"Frieden und Sicherheit Aufrechterhaltung des internationalen Friedens und der Sicherheit", wo es heißt, ich
zitiere: "Der UN-Sicherheitsrat hat die Hauptverantwortung für den internationalen Frieden und die Sicherheit." 
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Danke, Gott, dass du den Apostel Paulus dazu inspiriert hast, die Worte zu schreiben, die wir in seinem ersten
Brief an die Gemeinde in Thessaloniki finden, nämlich im 5. Kapitel, und dem dritten Vers. Hier ist noch etwas
von der UNO. Auch diese steht unter der Überschrift "Frieden und Sicherheit". 
Sie sagen, und ich zitiere: 
"Die nachfolgenden Generationen vor der Geißel des Krieges zu bewahren (Bleiben Sie dran)  gehört zu den
ersten Worten der UN-Charta." 

Frieden und Sicherheit, um nachfolgende Generationen vor der Geißel des Krieges zu bewahren? Das ist Jesaja
28:15.  Was  ist  Jesaja  28:15?  Nun,  da  ist  die  Rede  davon,  dass  Israel  einen  Bund  mit  dem  Tod  und  ein
Abkommen mit dem Sheol geschlossen hat, damit die, Zitat,  "Geißel des Krieges" nicht über sie hereinbricht,
und dass sie Lügen zu ihrer Zuflucht gemacht und sich hinter der Lüge versteckt haben. Erkennen Sie hier
langsam ein Muster? Kriege und Gerüchte über Kriege, die Geißel des Krieges, Frieden und Sicherheit. Tausch
der Wahrheit gegen eine Lüge. Die Lüge zu ihrer Zuflucht machen. Sie verstecken sich unter Lüge, nicht unter
der Wahrheit. 

Apropos Israel, ich wäre grob nachlässig, wenn ich diese Woche nicht noch einmal erwähnen würde, was ich
letzte Woche erwähnt habe über die Unterzeichnung eines 7-Jahres-Abkommens zwischen dem Vereinigten
Königreich und Israel am 22. März dieses Jahres, das sie - hören Sie zu -  "Die 2030 Roadmap für bilaterale
Beziehungen  Israel-UK" nannten.  2030,  7-Jahres-Abkommen.  Großbritannien  wie  bei  King  Charles/Israel.
Betrachten Sie dieses verblüffende Video, das letzten Mittwoch unter dem Titel  "UN erhöht Druck für Gaza
Waffenstillstand mit dem stärksten Schritt seit  1971" veröffentlicht wurde. Auch für dieses Jahr muss man
ziemlich weit nach unten scrollen. 

Hier ist ein Zitat aus der Abschrift. 

"Angesichts  des  Ausmaßes der  Verluste  an  Menschenleben in  Gaza und in  Israel  in  so kurzer  Zeit  hat  der
Generalsekretär heute ein Schreiben an den Präsidenten des Sicherheitsrates gerichtet, in dem er sich auf Artikel
99 der Charta der Vereinten Nationen beruft. Dies ist das erste Mal, dass Antonio Guterres dies getan hat, seit
er 2017 Generalsekretär wurde. Artikel 99 besagt (ich zitiere), dass der Generalsekretär dem Sicherheitsrat jede
Angelegenheit zur Kenntnis bringen kann, die seiner Meinung nach die Aufrechterhaltung des Weltfriedens und
der internationalen Sicherheit gefährden könnte. In dem Brief, der Ihnen zur Verfügung gestellt wurde..." 

(ich zitiere immer noch. Es sieht nicht so aus, als würde ich immer noch zitieren, aber ich tue es) 

"In  dem  Brief,  der  Ihnen  zur  Verfügung  gestellt  wurde,  drängt  der  Generalsekretär  die  Mitglieder  des
Sicherheitsrates,  darauf  zu dringen,  eine humanitäre  Katastrophe abzuwenden,  und er ruft dazu auf,  einen
humanitären Waffenstillstand zu erklären." 

Um den internationalen Frieden und die Sicherheit zu wahren. Das war am Mittwoch. Vor zwei Tagen, am
Freitag, veröffentlichten die Vereinten Nationen einen Bericht, dass die USA ihr Veto gegen die Resolution zum
Gazastreifen eingelegt haben, die, wie sie behaupten, einen "sofortigen humanitären Waffenstillstand" fordert.

Der Zeitpunkt ist wahrscheinlich so gut wie jeder andere. Und ich danke Ihnen, dass Sie mit mir durchgehalten
haben. Die biblische Prophetie macht unmissverständlich klar, dass Israel Ground Zero ist. Das wissen Sie doch,
oder? Es geht alles in Israel unter. Das ist Ground Zero. Und aus diesem Grund hat die Analogie von Gottes
prophetischer  Uhr  Israel  als  Stundenzeiger,  Jerusalem  als  Minutenzeiger  und  den  Tempelberg  als
Sekundenzeiger. 

- Wie hängt das alles mit der COP 28 Agenda 2030, den SDGs und anderen zusammen?

Ich bin froh, dass Sie fragen. 
Was wäre, wenn ich Ihnen sagen würde, oder besser gesagt, Sie daran erinnern würde, dass ein Benjamin
Netanjahu einen Deal mit dem Teufel, Pfizer, gemacht hat und Pfizer die gesamte DNA aller Israelis in Israel
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verkauft hat, um ihnen im Gegenzug einen wirtschaftlichen Gefallen zu erweisen. Sie waren die treibende Kraft
hinter Pfizer und der Grund für die Präsenz von Pfizer in Israel. Und reden wir über die Zahl der Todesopfer.
Niemand  spricht  darüber.  Netanjahu,  ich  habe  das  Zitat  geteilt.  Es  wurde  in  einem Interview  mit  Jordan
Peterson herausgeschnitten. Ich meine, Jordan Peterson hat es gemerkt - sie haben es zuerst veröffentlicht,
und  dann  haben  sie  es  realisiert  und  eine  starke  Gegenreaktion  bekommen,  und  sie  haben  den  Teil
herausgeschnitten, in dem Netanyahu damit prahlt, israelische DNA an Pfizer zu verkaufen. 

Und das haben sie rausgeschnitten? 
Das ist ziemlich aufschlussreich, nicht wahr? 

Was wäre also, wenn ich Ihnen sagen würde, dass Israel nicht nur an der Spitze des so genannten Impfstoffs
stand und steht,  sondern auch an der  Spitze  des  so  genannten Klimawandels  steht?  Würden Sie  mir  das
glauben? Es ist so. Machen Sie sich nichts vor, Israel steht im Mittelpunkt der diesjährigen COP 28, weshalb sie
über 1000 Delegierte zur COP 28 geschickt haben, so viele wie nie zuvor. Wir haben diesen Link eingefügt. Es ist
ein weiteres Video aus einem früheren Interview von Janie DuVall  mit Craig Bong.  Es war tatsächlich drei
Monate vor der COP 28. 

Und ich wage zu behaupten, dass der Fokus auf Israel nicht nur ausgeprägt und vorherrschend ist, sondern
auch prophetisch in Bezug auf  das,  was in Echtzeit  und mit  halsbrecherischer Geschwindigkeit  genau jetzt
passiert, nebenbei bemerkt. Die Sitzung ist für heute, den 10. Dezember, geplant. Sie befinden sich auf der
Zielgeraden zum Dienstag,  12.  Dezember.  Bei  der Geschwindigkeit,  mit  der die COP 28,  die Konferenz der
Vertragsparteien, voranschreitet, muss bis Dienstag, den 12. Dezember, eine Entscheidung fallen. 

Schauen Sie sich "Israels Ziele des Klima-Audits" an. Sie stehen an der Spitze der Sache. Sie sind die treibende
Kraft. Ich werde es einfach zitieren. 

"Die  Entwicklung  eines  Bereitschaftsplans  für  Israels  Sicherheitssystem.  Durchführung  von
Klimafolgenabschätzungen für Israels Wirtschaft. Einführung einer CO2-Steuer." 
(Kann man sagen, CO2 Kredit Score? Das ist Israel!) 

"Berichterstattung über die Aktivitäten der Finanzinstitute vor Ort." 
(Ich werde nicht sagen, ein anderes Thema für ein anderes Mal, aber wir haben darüber gesprochen) 

"Update über den Status der israelischen Klimagesetzgebung." 
(Übersetzt: Es wird Einschränkungen in der Klimagesetzgebung geben) 

"Ein umfassendes Framework entwickeln für die Bewältigung der Klimakrise." 

Die Krise, die ihr geschaffen habt. Man erschafft die Krise, man kontrolliert die Opposition, die Reaktion, und
dann bietet man bequemerweise die Endlösung an. Wortspiel beabsichtigt. Krise, Reaktion, Lösung. Problem,
Reaktion,  Lösung.  Lehrbuch  der  Hegelschen  Dialektik.  Wir  haben  eine  Krise.  Du  hast  sie  verursacht.  Und
nebenbei bemerkt, Gott wird euch das nicht durchgehen lassen. 

Ich kann es kaum erwarten. Ich habe einen Platz in der ersten Reihe für Offenbarung, Kapitel 11 reserviert.
Herr, bitte, kann ich bitte, kann ich einfach zusehen? Ich werde nichts sagen. Ich werde nicht - ich werde es
nicht können. Ich werde einfach nur sagen: Oh! 

Okay, das ist zu viel. Hier ist mein Punkt. Und ja, ich habe einen Punkt, und ich bin fast fertig. 

Israel ist genau in der Mitte, im Zentrum von allem, was bei COP 28 passiert, genau wie bei COVID-19, genau
wie  es  uns  auf  den  vielen  Seiten  der  biblischen  Prophetie  gesagt  wird.  Hören  Sie  sich  dieses  Zitat  des
israelischen Botschafters Gideon Behar an, einem Sonderbeauftragten für Klimawandel und Nachhaltigkeit im
Außenministerium. Zitat: "Die Welt schaut auf Israel, um Lösungen zu finden." 
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Nun, wie funktioniert das für Sie? Die Endlösung. Die Welt schaut nach Israel für Lösungen? 
"Wir befinden uns in einer internationalen und historischen Mission." 

Wow. 

Eine letzte Sache. Habe ich schon eine letzte Sache gesagt? Nein, habe ich nicht. Also ist alles in Ordnung. 

Es handelt sich um den "COP 28 UAE 7-Jahres Pfad bis 2030", der am Freitag veröffentlicht wurde - Craig Bong
hat es mir geschickt - und in dem sie sich damit brüsten, dass sie sich in der Mitte befinden, "7 Tage bis zu den
nächsten 7 Jahren", was zu dem Countdown passt, den die biblische Prophetie die 7-jährige Trübsal nennt. 

Nun zu  der  Frage,  wie  das  Erwarten des Unerwarteten  von der  COP 28  Jesus  zu  den Menschen  und die
Menschen zu Jesus bringt. Auf die Gefahr hin, dass ich es zu sehr vereinfache, werde ich einfach Folgendes
sagen: Alle Prophezeiungen, die wir gerade gelesen haben, alle Berichte, die gerade zitiert wurden, alle Links,
die wir angegeben haben, weisen mit prophetischer Präzision auf das Ende hin. Wir sollten wissen, dass Gott
nicht will, dass wir in Bezug auf die biblische Prophetie unwissend sind. 

Warum denken Sie, dass fast ein Drittel der Bibel Prophezeiungen sind? 
Gott will, dass wir wissen, was geschehen wird, bevor es geschieht, damit, wenn es geschieht, die Gläubigen
ihre Häupter erheben, weil sie wissen, dass ihre Erlösung nahe ist, und die Ungläubigen glauben werden. Das ist
der Zweck der Prophetie, die Menschen zu Jesus zu führen, der der Geist der Prophetie ist. 
"Das Zeugnis von Jesus ist der Geist der Prophetie." 

Er ist die Lösung. In gewisser Weise könnte man sagen, dass Gideon Behar irgendwie recht hat, irgendwie. Die
Welt schaut nach Israel für eine Lösung, aber die Lösung, die Antwort ist und kommt aus Israel. Sein Name ist
Jesus. Jesus ist die Lösung. Jesus ist die Antwort, auf die die ganze Welt schauen muss. Das ist genau das, was
laut biblischer Prophezeiung zur Zeit des Endes geschehen wird. Und ich werde es noch einmal sagen. Dies ist
das Ende. Dies ist das Ende. So wird es enden. Das ist es. 

Lassen Sie es mich anders versuchen. Das ist es. Das Ende. Kennen Sie das Ende?  Dada dada da da dada dada♪
 Das ist das Ende Und es gibt keinen Nachspann, weil wir schon am Ende sind. Quintessenz, die 7-jährige♪

Trübsal wird zur festgesetzten Zeit beginnen, gemäß den Festen des Herrn, die in Levitikus 23 aufgezeichnet
sind, was bedeutet, dass die Entrückung, die zuerst stattfinden muss, jederzeit stattfinden kann. 

Letzte Woche waren wir so gesegnet, richtig?, als JB und Mai aus Japan mit uns teilten. Ich habe einfach - ich
habe Mai gesagt, dass, als sie davon erzählte, wie sie diese Bibelprophetie-Updates ansah, und sie sagte zu sich
selbst und betete sogar zum Herrn, wenn dies das Ende der Welt ist, dann bin ich in Schwierigkeiten. Und das
brachte sie zu Jesus und sie wurde gerettet. Wenn das das Ende ist, dann bin ich in großen Schwierigkeiten.
Und sie kam aus den Schwierigkeiten heraus, indem sie sich auf  Christus einließ und zu Christus kam. Die
biblische Prophetie bringt die Menschen zu Jesus und Jesus zu den Menschen. 

Sie werden mir verzeihen, aber das macht den Leuten eine Heidenangst. Ich würde lieber die Hölle aus Ihnen
heraus und den Himmel in Sie hinein erschrecken, als hier hochzukommen und Ihnen zu sagen, was Sie hören
wollen, Sie in die Hölle zu schmeicheln. Ich würde Sie lieber in den Himmel erschrecken. Wie mache ich das? Ich
meine, wenn Sie - hören Sie, wenn Sie Jesus nicht kennen würden und die biblische Prophetie nicht kennen
würden, den Geist der Prophezeiung, Jesus, dann würde Sie dieses Zeug ausflippen lassen, richtig? 

Ich meine, die Bibel sagt, dass, wenn sie "Frieden und Sicherheit" sagen, was sie jeden Tag sagen, den ganzen
Tag, und das schon seit Jahren, die plötzliche Zerstörung kommen wird. Und die Sache mit der plötzlichen
Zerstörung - Sie wissen über die plötzliche Zerstörung Bescheid - sie ist plötzlich, die Zerstörung. Erwarte das
Unerwartete. Es wird plötzlich geschehen, und sie werden nicht entkommen.  Wir aber, die wir noch leben und
übrig sind, werden entkommen. Über sie wird es kommen, nicht über uns. Sei ein "wir". "Wir, die wir leben und
übrig bleiben, werden entrückt werden." 
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Evangelium / ABC der Erlösung

Und ich möchte einfach so enden, denn als  Mai zu der Erkenntnis kam, dass dies das Ende ist,  bin ich in
Schwierigkeiten,  und das  brachte  sie  zu  Christus.  Wenn Sie  Jesus  Christus  nicht  kennen und nie  zu  einer
rettenden Erkenntnis von Jesus Christus gekommen sind, dann flehe ich Sie an, ich bitte Sie, heute ist der Tag.
Denn die Entrückung kann zu jeder Zeit, an jedem Tag geschehen. Das ist die gute Nachricht. Und die gute
Nachricht  ist  übrigens  nicht  nur,  dass  Jesus  kam,  gekreuzigt  und  begraben  wurde  und  am  dritten  Tag
auferstanden ist,  sondern dass  er  eines  Tages wiederkommt,  wie  er  es  versprochen hat.  Das  ist  die  gute
Nachricht, das Evangelium der Erlösung in Jesus Christus. 

Das ABC ist nur eine einfache, kindliche Art und Weise, Menschen von Jesus zu erzählen, falls Sie jemals die
Gelegenheit dazu haben sollten. Das A steht dafür, einfach anzuerkennen oder zuzugeben [engl. admit], dass
man ein Sünder ist. Denn warum sollte man sich sonst für einen Retter interessieren, wenn man kein Sünder
ist? In Römer 3:10 heißt es: "Es gibt keinen Gerechten, auch nicht einen." Keiner wird jemals gut genug sein. Du
magst gut sein, aber keiner ist gut, gut genug. 

Und Römer 3:23 sagt uns, warum.  "Wir haben alle gesündigt und verfehlen die Herrlichkeit Gottes."  Wir alle
haben das Ziel verfehlt, das ist, was Sünde bedeutet. Es ist ein Begriff aus dem Bogenschießen. Du hast das
Schwarze  verfehlt.  Du  hast  gesündigt.  Du  hast  versagt.  Wir  haben  den  Volltreffer  von  Gottes  perfektem
Standard der Gerechtigkeit verfehlt. Und wir alle haben das Gesetz Gottes übertreten und gebrochen. Und nun
brauchen wir Jesus, der das Gesetz Gottes erfüllt hat, der Einzige, der dies vollkommen und ohne Sünde getan
hat. 

Wir  sind  also  schuldig  im Sinne der  Anklage.  Jetzt  müssen wir  in  die  Strafzumessungsphase eintreten.  Du
wurdest für schuldig befunden. Hier ist dein Urteil. Bist du bereit dafür? Das ist die schlechte Nachricht, die
schlechte Nachricht kommt zuerst.  Tod. Was? Ja.  "Der Lohn der Sünde ist der Tod." Du wurdest zum Tode
verurteilt,  weil  du  das  Gesetz  gebrochen  hast,  Du  hast  Gottes  vollkommenen  Standard  der  Gerechtigkeit
verfehlt,  Gottes  Herrlichkeit.  Du  hast  gesündigt,  und  die  Strafe  ist  die  Todesstrafe.  Das  ist  die  schlechte
Nachricht. 

Bist du bereit für die gute Nachricht? Du bist in diesem Gerichtssaal.  Der Richter des Universums hat dich
gerade zum Tode verurteilt. Und da kommt ein Mensch, kein gewöhnlicher Mensch, sondern der Gottmensch
Jesus Christus. Und er sagt zu dem Richter des Universums: Halt, ich werde für ihn sterben, weil ich ihn liebe.
"Eine größere Liebe hat niemand, als die, dass er sein Leben für einen anderen hingibt."  Ich werde an seiner
Stelle in den Tod gehen. Und der Richter des Universums sieht dich an und sagt: Ho, - denn erinnern Sie sich, er
ist ein hiesiger Richter. Ho, eine gute Nachricht! Deine Schuld ist beglichen. Du bist frei und kannst gehen. Und
Jesus geht an deiner Stelle in den Tod. und er bezahlt voll und ganz und erkauft dich und mich. "Wir sind nicht
unser eigen, sondern um einen Preis erworben." Er bezahlt für das Geschenk. 

Zu  dieser  Zeit  des  Jahres  kauft  man  Geschenke.  Geschenke  sind  Geschenke.  Wenn  du  versuchst,  für  das
Geschenk, das du erhältst, zu bezahlen, ist es kein Geschenk, sondern ein Kauf. Und verschenken Sie es nicht
weiter. Sie können dieses Geschenk übrigens nicht weiterverschenken, nur dass Sie es wissen. 

Und wer hat es gekauft? Er selbst. Wie viel hat es gekostet? Alles. So hat er diese Gabe Gottes erworben,
nämlich das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn. Es ist vollständig bezahlt. Es ist ein Geschenk, das du
bekommst. 

Hier ist das B. Sehr zentral. "Glaube [engl. believe] in deinem Herzen, dass Jesus Christus der Herr ist." Nun, zu
glauben - sogar die Dämonen glauben und zittern, nicht wahr? Es ist also nicht einfach: Ja, ich glaube. Nein,
nein, nein, nein. In deinem Herzen zu glauben bedeutet, dass du auf Jesus Christus zur Vergebung der Sünden
vertraust und an ihn glaubst. Das ist es, was glauben bedeutet.  "Denn also hat Gott die Welt geliebt, dass er
seinen eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der glaubt, nicht verloren geht, sondern ewiges Leben hat." 
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In Römer 10:9 heißt es:  "Wenn du in deinem Herzen glaubst, dass Gott Jesus von den Toten auferweckt hat,
wirst du gerettet." 

Und das  C schließlich steht für das Anrufen [engl.  call upon] des Namens des Herrn oder das Bekennen mit
deinem Mund. Denn "aus der Fülle des Herzens redet der Mund". Wenn du also in deinem Herzen glaubst, dass
Jesus  Christus  der  Herr  ist,  dann  wird  es  auch  aus  deinem  Mund  kommen.  Du  wirst  mit  deinem  Mund
bekennen, dass Jesus der Herr ist. "Und alle, die den Namen des Herrn anrufen, werden gerettet werden."  Nicht
müssten. Nicht könnten. Nicht sollten. Werden. Die Jury ist nicht draußen. Das Urteil ist gefällt. Alle bedeutet
alle. JB ist so liebenswert. Sie sagt "alle" bedeutet "alle". Sie übersetzt - egal, die arme Frau. Sie hat Schätze im
Himmel. Alle bedeutet alle. Alle, die ihn anrufen, werden (nicht: könnten) gerettet werden. 

Noch einmal, ich beschwöre Sie, wenn Sie noch nie den Namen des Herrn angerufen haben in Ihrem Herzen
geglaubt haben, heute ist der Tag der Rettung, Mensch. Ich meine, ich weiß nicht, wie - was mehr - ich hoffe,
das kommt richtig rüber. Was brauchen Sie denn noch? Worauf warten Sie noch? Und warum in aller Welt
sollten Sie die wichtigste Entscheidung deines Lebens für das ewige Leben aufschieben, bei allem, was in dieser
Welt gerade passiert? Ich schreie Sie nicht an. Irgendwie schon. Ich bitte Sie flehentlich. Ich flehe Sie an. Ich
bitte Sie. Als Pastor, der ich das Privileg habe, dieser wunderbaren Gemeinde anzugehören, flehe ich Sie und
diejenigen, die online zusehen, an. Heute ist der Tag der Errettung. Jesus kommt. Die Posaune wird erklingen.
Sei bereit. Seien Sie bereit. Okay. 

Das heutige "Aber-Gott-Zeugnis". Ich muss das tun, weil ich für eine Weile weg sein werde. Also hole ich die
verlorene Zeit im Voraus nach. Das heutige "Aber-Gott-Zeugnis" kommt von Stacy Desiere, die schreibt: 

"Hi JD. Ich wollte dich nur wissen lassen, wie begeistert ich bin. Ich höre mir dein Prophetie Update seit etwa
2018 an" (Du arme Frau), "und ich gehe auch das Buch Hesekiel mit dir durch. All die Jahre habe ich den Leuten
gesagt, dass sie zuhören sollen, und sie schenken meinen Vorschlägen keine Beachtung! Vor ein paar Monaten
erzählte ich also meiner Schwägerin von einem deiner Prophetie Updates und schickte ihr den Link. Und ich
hatte nicht viel Hoffnung, denn so ist es nun einmal. 

Nun, stell dir vor! Vor ein paar Wochen hat sie mir gesagt, dass sie es nicht nur angesehen hat, sondern dass sie
dich auch weiterhin jede Woche schaut!  Sie schien zu strahlen. Sie ging sogar zurück und sah sich ein paar
frühere Updates an! Als ob das noch nicht genug wäre, geht sie auch noch durch das Buch Hesekiel mit dir
durch, und ich habe ihr nicht einmal gesagt, dass sie das tun soll! Aber Gott hatte/hat die ganze Zeit einen Plan
für sie. Bitte bete, dass der Herr weiterhin zu ihr spricht. Ihr Name ist Margie." 
(Ja, Herr, für Margie. Und dann endet sie auf diese Weise) 
"Danke, dass Du Du bist!" 

Ich liebe dich. Ich danke dir so sehr dafür. 
Kapono, komm rauf. Sie können aufstehen. Danke für Ihre Geduld. Ja, preist den Herrn. (Kichern) 
Danke, dass du du bist. Ich kann nicht jemand anders sein. Ich kann nicht so tun, als wäre ich jemand anders.
Das habe ich schon einmal versucht. Es hat überhaupt nicht gut funktioniert. 

Herr, ich danke Dir. 
Wow, wir haben heute schon eine ganze Menge behandelt. 
Ich weiß, wie es einer sagte, es kann sein, als würde man Wasser aus einem Feuerwehrschlauch trinken. 
Aber es ist das Wasser des Lebens. 
Und so, so sei es, Herr. Es geschieht. 
Und ich bete, dass jeder, der vielleicht hier im Gottesdienst ist oder online zuschaut und noch nie die wichtigste
Entscheidung seines Lebens getroffen hat, ich bete, dass er sich heute Dir hingibt, dass er gerettet wird, jetzt,
heute. 
Herr, zuletzt, ich bete einfach, wie ich jedes Gebet jede Woche beende, es scheint jetzt, komm schnell, Herr.
Maranatha. Komm schnell, Herr Jesus. 
In Jesu Namen beten wir. Amen.  
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Links (englisch)

- Video, King Charles delivers address at opening ceremony of COP28 Summit in UAE (4K & C19)
https://www.youtube.com/watch?v=8aPjcdpz_pg

- The Guardian, COP 28: King Charles warns of ‘vast, frightening experiment’ on natural world
https://www.theguardian.com/environment/2023/dec/01/cop28-king-charles-warns-of-vast-frightening-
experiment-on-natural-world

- Video, Janie Duval Interview with Craig Bong
https://www.youtube.com/watch?v=7NS0RWgZOZg&t=160s

- God A Minute Video, Interview with Craig Bong
https://www.youtube.com/watch?v=nfZPDC51e18

- Craig Bong YouTube Channel
https://www.youtube.com/@craigbong1573/videos

- UN, International Day of Neutrality 12 December
https://www.un.org/en/observances/neutrality-day

- FOCUS2030, Reform of the global financial architecture: where do we stand ?
https://focus2030.org/en

- UNFCCC, Seven-year global climate deal - Draft Text on SBSTA 59 - Agenda item 5 / SBI 59 - Agenda item 8,
“Matters relating to the global stock take under the Paris Agreement” (24 page PDF)
https://unfccc.int/sites/default/files/resource/GST_0.pdf

- UNFCCC, The Paris Agreement Is a Covenant of Hope
https://unfccc.int/news/the-paris-agreement-is-a-covenant-of-hope

- Mother Of All Revelations (M.O.A.R.) - The crucial data On New Zealand's excess deaths from the Covid jabs.
https://mailchi.mp/nzloyal/moar-out-now?e=48ed6fa669

- UN, Maintain International Peace and Security
https://www.un.org/en/our-work/maintain-international-peace-and-security

- UN, Peace and Security
https://un.org/en/global-issues/peace-and-security

- bicom, UK-Israel sign new 7 year agreement
https://www.bicom.org.uk/news/uk-israel-sign-new-7-year-agreement/

- Bloomberg video, UN Steps Up Pressure for Gaza Cease-Fire With Strongest Move Since 1971
https://www.youtube.com/watch?v=7vJKWC7lAd0

- UN News, US vetoes resolution on Gaza which called for ‘immediate humanitarian ceasefire’
https://news.un.org/en/story/2023/12/1144562 

- Video, *END TIME ALERT* 40 Weeks Until Everything Changes…
https://www.youtube.com/watch?v=6kslvS5lLdo 
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- COP 28 UAE 7-year path to 2030 (PDF)
https://bit.ly/COP28midpoint 

- Craig Bond post; LEARN GOD'S CALENDAR -- UNLEARN THE LIES OF MEN
https://www.facebook.com/1187814612/posts/
pfbid0Tmh1NSzpSA4SdAGLr2FhuiVyk8bJ9BXHPBz1mxXUHfhcki6MkH1DTT5ieXSNvsrcl/?mibextid=cr9u03  
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